
COMUNICATO STAMPA SU GEDIT E SITUAZIONE VIGHIZZOLO 

 

Riteniamo del tutto inaccettabile la situazione di evidente disagio in 
cui si ritrova la frazione di Vighizzolo, in partic olare rispetto al 
problema delle molestie olfattive.  

L’azione portata avanti dal Sindaco Zanola non ha f inora dato positiva 
soluzione ai problemi che permangono in tutta la lo ro gravità. È dunque 
tempo di trovare una diversa e più efficace strateg ia che vada oltre gli 
inutili proclami.  

Abbiamo invitato il Sindaco e la maggioranza a coin volgere tutte le forze 
presenti in Consiglio Comunale proponendo l’urgente  convocazione di un 
tavolo di lavoro nel quale il Sindaco potesse forni re dati ufficiali ed 
abbiamo chiesto che in quella sede venissero convoc ati anche i gestori 
della discarica Gedit, a cui viene attribuita la ca usa della situazione 
sopra richiamata. 

Amareggia il riscontro negativo del Presidente dell a Commissione 
ambiente, sig. Tonoli, che ritiene il lavoro dei Co nsiglieri Comunali 
“ un’inutile perdita di tempo ” e sconcerta l’atteggiamento della 
maggioranza che ad oggi, nonostante i continui soll eciti delle minoranze, 
non ha ritenuto di accogliere l’invito ad attivare forme di controllo 
serrato sugli operatori di discarica che stanno age ndo senza convenzione 
con il Comune (Gedit, Bernardelli, Ecoeternit), al fine di verificare che 
l’attività si svolga nel pieno rispetto della norma tiva vigente. 

Lascia in particolare esterrefatti l’atteggiamento del sig. Marco Togni, 
capogruppo in Comune della Lega Rosa, che anziché g uardare avanti agendo 
come gli compete nelle sedi istituzionali, si ostin a a guardare al 
passato cercando al microscopio presunte contraddiz ioni delle altre forze 
politiche e prodigandosi per tentare di vendere all a pubblica opinione 
l’idea che ACM sarebbe a favore della discarica Ged it. 

È questa una tesi del tutto priva di fondamento: il  nostro gruppo non ha 
mai né dato né ricevuto sostegno dal gruppo Gabana e diffidiamo tanto il 
Sig. Togni quanto chiunque altro dall’affermare il contrario. Confidiamo 
inoltre che i cittadini, in particolare quelli info rmati sulle 
problematiche ambientali di Montichiari, sapranno c onsiderare le 
esternazioni di Togni per quello che sono: un malde stro tentativo di 
gettare discredito sugli avversari. 

Probabilmente la minoranza poteva essere più attent a ed incisiva, ma 
abbia Togni (e con lui la maggioranza di cui fa par te) l’onestà di 
assumersi le proprie di responsabilità, spiegando c ome mai non hanno 
portato in Consiglio Comunale una proposta di oppos izione alle discariche 
Bernardelli, Gedit ed Ecoeternit. Spieghino come ma i ancora oggi 
rifiutano la possibilità di lavorare nella competen te commissione 
consiliare sulla vicenda Gedit e sulle problematich e di Vighizzolo.  



Tutte le forze politiche dovrebbero innanzitutto av ere l’onestà e la 
decenza di ammettere che soltanto dopo la discesa i n campo della società 
civile, ed in particolare del Comitato Sos Terra Mo ntichiari e di 
Legambiente, la questione ambientale è tornata alla  ribalta, dopodiché 
dovrebbero rimboccarsi le maniche con azioni incisi ve e concertate con il 
più ampio consenso possibile.  

Ci auguriamo quindi che vengano immediatamente conv ocate le commissioni 
di controllo sulle discariche e che si proceda alla  formazione di un 
tavolo di lavoro che coinvolga anche la società civ ile e nel quale 
mettersi all’opera in primis per affrontare il prob lema di Vighizzolo. 
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